

# Claudine Follet est la nouvelle directrice de l'institut des sciences et techniques

samedi 13.11.2010, 05:20 - La Voix du Nord



Claudine Follet vient de prendre la tête de l'ISTV.

## | ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR |

Elle aime les romans policiers de Franck Thilliez, la musique de Goldman ...

et de Christophe Mahé, les belles voitures, les films policiers, le bricolage, les brocantes... et l'institut des sciences et techniques (ISTV) de l'université de Valenciennes, où elle vient d'être élue directrice.

Née à Roubaix et domiciliée à Auchy-les-Orchies, major de sa promotion à l'école d'ingénieurs de chimie de Lille en 1978, docteur ingénieur puis docteur ès sciences, Claudine Follet est arrivée à l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis en 1981. Elle y a créé une équipe de recherches sur les bioverres, qui conçoit des matériaux utilisés comme substituts osseux pour le comblement des cavités au niveau des yeux et du visage, engendrées par des accidents ou des cancers de la face. Ces recherches visent à réaliser de nouveaux matériaux pour accélérer la liaison os-bioverres et sont en cours d'expérimentation à l'université. Claudine Follet qui était également directrice adjointe de l'ISTV en charge des licences (c'est Michel Pommeray, maître de conférences en électronique qui lui succède à ce poste), souhaite développer la communication vers tous les publics et les relations internationales pour favoriser les échanges d'étudiants.

L'ISTV accueille deux mille étudiants à Valenciennes (Mont Houy), Maubeuge et Cambrai, encadrés par quatre cent trente enseignants chercheurs, IATOSS et intervenants professionnels au sein d'une cinquantaine de diplômes, du bac au doctorat, dans neuf filières. •

## • Six nouveaux vice-présidents ont pris place à l'université

samedi 13.11.2010, 05:19 - La Voix du Nord



Les nouveaux vice-présidents du Mont-Houy ont déjà travaillé sur leurs dossiers.

Mohamed Ourak, élu à la rentrée à la présidence de l'université du Mont-Houy,

a présenté à son conseil d'administration la liste des nouveaux vice-présidents.

**Jean-Marie Flamme**, 65 ans, vice-président chargé des finances et du patrimoine, est ingénieur civil en mécanique et docteur en sciences appliquées de la faculté polytechnique de Mons (FPMS). Après une expérience dans une entreprise textile (1967-1972), il intègre en 1981 l'université de Valenciennes en tant que professeur des universités à l'ENSIAME qu'il dirige de 1987 à 1992.

**Abdelhakim Artiba**, 52 ans, vice-président recherche et valorisation est professeur des universités en informatique et réalise ses recherches au sein du laboratoire LAMIH.

**Abdelhak Kabilia**, 54 ans, vice-président formation et vie de l'étudiant, est maître de conférences en mathématiques à l'UVHC depuis 1989. Il s'est particulièrement investi dans la réorganisation des premiers cycles de l'Institut. Premier vice-Président de l'université, en charge des formations et de la vie de l'étudiant de 2000 à 2003, il a notamment animé et coordonné la réforme LMD.

**Cyril Garnier**, 41 ans, vice-président ressources humaines, est maître de conférences à la faculté des sciences et métiers du sport où il est directeur adjoint en charge des enseignements. Docteur en neuro-anatomie fonctionnelle, il est spécialiste de la compréhension du contrôle de la motricité humaine au LAMIH.

**Fabrice Guizard**, 40 ans, vice-président relations internationales, est maître de conférences en histoire médiévale à la faculté de lettres, langues, arts et sciences humaines. Spécialiste du Moyen-Age et du rapport homme, faune, flore, milieux, il est co-responsable au sein du laboratoire de recherche Calhiste, de l'axe anthropologie de l'espace.

**Bernard Deremetz**, 60 ans, vice-président relations avec le monde socio-économique est maître de conférences à l'université où il enseigne les statistiques, les probabilités et les mathématiques au sein de l'IUT, de la faculté de droit et de l'Institut des sciences. Très impliqué pour le développement de la formation par alternance, il est directeur du service apprentissage de l'IUT depuis 2004.

**Quentin Mallet**, vice-président étudiant, a été élu par le conseil des études et de la vie universitaire le 22 avril pour un mandat de deux ans. Quentin Mallet est étudiant en master. •

# • Remise de masters à la faculté des lettres : des horizons s'ouvrent pour les élèves

dimanche 14.11.2010, 05:20 - La Voix du Nord



Lydie a envie de réussir son entrée dans la vie.

## | ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR |

Lydie Delbassée ne cache pas ses ambitions : ...

« J'espère évoluer rapidement dans le monde de l'entreprise et devenir manager ou responsable de groupe après les indispensables expériences dans les différents départements comme la production, les achats, la logistique, l'export... » confiait-elle, mercredi soir, dans l'un des amphithéâtres de la faculté des lettres où elle venait de recevoir son master en compagnie d'une quarantaine d'autres étudiants en lettres, en anglais, en allemand, en histoire, en arts et créations numériques.

Lydie, Amandinoise de 24 ans, est sortie major du master négociateur du commerce international après trois années de licence en langues étrangères appliquées, une année comme assistante dans un lycée à Berlin et deux ans de master qui lui ont permis d'effectuer à Munich des stages de longues durées aux services achat et export chez Linde, l'un des leaders mondiaux du gaz industriel. « Je parle couramment trois langues, j'ai déjà une expérience polyvalente grâce aux stages. J'aurais sans doute pu débuter ma carrière chez Linde mais j'ai choisi la Suisse et Genève pour rejoindre mon ami.

Je pense décrocher mon premier emploi chez Ralph Lauren dans quelques jours... où dans d'autres sociétés suisses grâce à l'appui d'une agence de recrutement qui m'assure que le salaire de départ ne sera pas inférieur à 4000 E », explique la jeune femme.

Lydie, qui ne cache pas sa hâte d'entrer rapidement dans la vie active, aime aussi le judo et le tennis, les autobiographies de femmes célèbres, les comédies au cinéma, les chansons de Calogero et certains groupes de rock allemands. •